

NOTA DE PRENSA N° 172 -2022-GORE-ICA/ORII

GOBERNADOR REGIONAL SUPERVISÓ LA ATENCIÓN DE LOS HERIDOS EN EL HOSPITAL REGIONAL

[#salud](#) | Con la finalidad de conocer la situación de los heridos que trajo cómo resulta el bloqueo de la panamericana en el sector de barrio chino, el gobernador regional Ing. Javier Gallegos Barrientos, llegó hasta el hospital regional de Ica donde supervisó la atención a los efectivos policiales y de los civiles heridos, solicitando al directo del hospital regional Dr. Carlos Navea brindarle la atención y la medicación respectiva. Al finalizar su recorrido el gobernador regional invocó a los manifestantes llevar esta paralización de forma pacífica sus llegar a causar daño a la propiedad privada y a las personas.

06 de abril 2022

